

MANUAL



inc | **LATINO**
international
network of
churches

DIÁCONOS



Yungay 2946
OFICINA CAF CHURCH CENTRAL
Tel: (56) 9 8379 1643
Valparaíso (Chile)

Todos los derechos reservados. Quedan rigurosamente prohibidas, sin la autorización escrita de los titulares del copyright, bajo las sanciones establecidas en las leyes, la reproducción total o parcial de este documento por cualquier medio o procedimiento, comprendidos la reprografía y tratamiento informático, y la distribución de ejemplares de él mediante alquiler o préstamo públicos.

ESCRITO EN CHILE

Significado de la palabra diácono.

Diácono significa ser “servidor de Cristo”, y su trabajo debe ser servicio cristiano desinteresado; dedicado al Señor.

Qué nos dice la biblia.

Hechos 6:3-6: “3 Buscad, pues, hermanos, de entre vosotros a siete varones de buen testimonio, llenos del Espíritu Santo y de sabiduría, a quienes encarguemos de este trabajo.4 Y nosotros persistiremos en la oración y en el ministerio de la palabra 5 Agradó la propuesta a toda la multitud; y eligieron a Esteban, varón lleno de fe y del Espíritu Santo, a Felipe, a Prócoro, a Nicanor, a Timón, a Parmenas, y a Nicolás prosélito de Antioquía; 6 a los cuales presentaron ante los apóstoles, quienes, orando, les impusieron las manos.”

Convocación de los diáconos.

Entendemos que la biblia nos enseña que por necesidad y el bienestar de la iglesia se escoge gente con ciertas características:

- Buen testimonio.
- Llenos del Espíritu Santo.
- Sabiduría.

(Hechos 6:3 “buscad, pues, hermanos de entre vosotros a siete varones de buen testimonio, llenos del Espíritu Santo y de sabiduría, a quienes encajemos de este trabajo)

Notamos unas de las cosas más importantes de un líder es su **IDENTIDAD** y su **CARÁCTER** para ejercer este oficio, servicio en integridad y perseverancia, preocupación por el bienestar e interés espiritual y estructural con el propósito de procurar el avance exitoso de la iglesia, ejemplo: actividades espirituales, trabajos temporales, dispuestos para toda buena obra que requiera el servicio del escogido (a).

El llamado del diácono

El diácono tiene un llamado con un espíritu de servicio a participar de todas las actividades de la iglesia.

Hechos 6:2 "... Entonces los doce convocaron a la multitud de los discípulos, y dijeron: no es justo que nosotros dejemos la palabra de Dios, para servir a las mesas.

Requisitos.

Timoteo 3:8-10 "los diáconos asimismo deben ser honestos, sin doblez, no dado al mucho vino, no codicioso de ganancias deshonestas; que guarden el ministerio de la fe con limpia conciencia. Y estos sean sometidos a prueba primero, y entonces ejerzan el diaconado, si son irreprochables. Los diáconos sean maridos de una sola mujer, que gobiernen bien sus hijos y sus casas.

Este ministerio, es un llamado bíblico de parte de Dios, es decir, son apartados para el servicio de la iglesia.

1 Timoteo 3:13 " Porque los que ejerzan bien el diaconado, ganan para si grado honroso, y mucha confianza en la fe que es Cristo Jesús"

Tareas y labores.

Cada uno según el escogido tiene la responsabilidad de ciertas labores estructurales como espirituales. La tarea de los diáconos es una de las más importantes de la iglesia. Es necesario contar con gente preparada.

- **Responsabilidad y deber.**

Una de las mayores responsabilidades de servir, el deber de asegurarse que su lugar de ubicación se mantenga limpio y aseado en un buen estado de conservación. Esto incluye velar porque se ejecute la limpieza, incluyendo voluntarios que colaboren en esta tarea.

- **Ayudar en los servicios de reuniones.**

En las reuniones de la iglesia, los diáconos son generalmente responsables de dar la bienvenida a miembros y visitas al entrar en la iglesia. Además deben estar listos para colaborar con el pastor y el equipo pastoral con el fin de solucionar contratiempos que puedan surgir, su trabajo va muy de la mano con el ministerio de Primera impresión.

- **Visitar a los miembros y cuidados de sus necesidades.**

Ideas e iniciativas con el pastor de su localidad nace el banco de alimento que sirve para la necesidad de la iglesia. Cada uno de los miembros aparta su “kilo de amor” para el abastecimiento del banco.

El diácono tiene la responsabilidad de velar por la necesidad de la iglesia administrando con sabiduría.

- **Cuidar a los enfermos y visitas hospitalarias.**

Es importante que el diácono tome esta iniciativa en su liderazgo el cuidado de la membresía y visitas hospitalarias llevando una palabra de salvación al desamparado.

Servicios eclesiásticos.

Preparar servicios bautismales.

Los diáconos deben y tienen la responsabilidad de organizar el servicio bautismal. Son los encargados de mantener en pleno conocimiento a los nuevos creyentes todo lo necesario para bautizarse

Santa Cena.

Uno de los deberes es preparar todo lo relacionado a la ceremonia de la Santa Cena:

- Preparar el pan sin levadura.
- Preparar vino especial.
- Distribuir la cena sin ningún percance.

Servicio Fúnebre.

Dispuesto y preparado para toda buena obra que se requiera

Estamos llamados a servir como Cristo Jesús lo hizo el líder máximo en excelencia, dejando todo su reino. Vino a dar su ejemplo de servicio, amor por las almas, influencia en sabiduría y no en posición ni autoridad, glorificando al padre en todo.

Es un oficio de honra, Dios honra a los que le honran.